

lunes 31 de agosto de 2015

El Primer Teniente de Alcalde del Ayuntamiento de Antequera preside el acto de presentación pública del monolito homenaje al ferrocarril instalado en Bobadilla Estación

El teniente de alcalde delegado de Mantenimiento, Obras, Inversiones Productivas y Personal, José Ramón Carmona, y la presidenta de la entidad local autónoma de Bobadilla Estación, Diana Ramos, presidían en el mediodía de ayer domingo 30 de agosto el acto de presentación pública de un monolito homenaje al ferrocarril inaugurado en dicha E.L.A. dentro de los actos conmemorativos del 150 aniversario de la presencia del ferrocarril en dicho enclave.



El acto también contó con la presencia de numerosos vecinos y componentes de la Asociación Ferroviaria de Bobadilla Estación "El Raspilla", incluyendo a su presidenta Juana Alarcón.

José Ramón Carmona ha confirmado además que en los próximos días se acometerá la instalación de este monolito (formado por un simbólico y antiguo cambio de agujas de trenes) en la rotonda más próxima a la estación de tren de Bobadilla Estación, al tiempo que se está procediendo a los trámites para la obtención de una antigua

locomotora que pueda colocarse también en homenaje a la importancia del ferrocarril para el desarrollo de la zona. Los actos conmemorativos continuarán los próximos sábados 12 y 19 de septiembre con el desarrollo de varias actividades de tipo cultural y popular.